

¿Queréis asegurar vuestros ganados de vida o robo? ¿Queréis hacer algún seguro de ahorro que os libre de algún apuro o podáis dar carrera a vuestros hijos? ¿Queréis asegurar contra incendios vuestros edificios? Pues no dudéis. Preguntad por GALINDO, que vive en el nuevo Teatro (Plaza Mayor) y os desengañará.

En segunda tanda como los chicos. Con greguería de pájaros nuevos entran en el salón. En vano trata de imponer orden el hombre de las barbas espichasas. Los chiquillos gatean por los bancos, se tiran bolitas de pan, y miran impacientes a la puerta de la cocina, atisbando la salida de la olla. Suenan la campanilla. Doña María reza y un sonsonete de escuela se esperece por la sala.

Cuando tienen delante los platos llenos, se precipitan sobre ellos con voracidad de fierrecillas. En un santiamén los dejan como nuevos sin necesidad de que pasen por el fregadero. Con la lengua y los cencerros de pan los retaman y brufien. Al rebañar un muchacho su plato con la boce, lo hace con tanta fruición que seca la nariz teñida en el pimentón del caldo.

Las raciones son abundantes y sumientar. En casa de muchos señoritos que presumen de postín, es posible que no coman tan bien como los pobres socorridos por la institución. La impresión que se saca del Comedor de Caridad no puede ser más consoladora.

Como hemos dicho antes, los gastos que originan las comidas de los pobres, se satisfacen con limosnas. Para conseguir que aumenten los limosnos, el señor Marquerie, que es todo actividad y nobleza, ha organizado una bacarrada benéfica que promete ser muy divertida. En su empresa le secundan unos cuantos muchachos decididos, que a falta de dinero para darlo a los hambrientos, arriarán el cutis en beneficio de la caridad, aunque ello les obligue a recurrir al ánimo. Unas señoras guapísimas, vestidas con los clásicos atavíos de la fiesta castizamente española, contribuirán con su belleza a realizar la magnificencia del espectáculo. Ellas juran que van a dirigir la lidia. Yo juraría que van a aturdirnos con el encanto brujero de sus carnes.

En vista de estos atractivos, que no se hacen constar en los carteles por modestia del organizador, es de esperar que para conseguir localidades sea necesario buscar recomendaciones.

¡El Sol... dos reales...! El papel vale más. Aunque no sea más que por dar de comer al hambriento y ver a las presidentas, vale la pena de resacasme el bolsillo y sentirse torero por un par de horas.

Juan del VULGO.

Asamblea de sindicatos católicos

Ayer se celebró en la Casa de Nuestra Señora de la Fuencisla la asamblea de sindicatos católicos de la Diócesis.

Presidió el acto el de la Federación don Tirso Rey, asistiendo el presidente de la Diputación, sabido, la Junta de la Federación y representantes de cuarenta sindicatos.

Don Crescencio Adrados, consejero, leyó la memoria, en la que consta que en once meses el movimiento de fondos fué de 557.000 pesetas, habiéndose hecho préstamos a los sindicatos por valor de 117.000, ingresando por imposiciones en la caja de la Federación 127.940.

El vicepresidente, don Aurelio Ramírez, habló de la formación de la C. J. a federal, y el párroco de Navas de San Antonio, don Primitivo Galán, disertó acerca de la regeneración moral del pueblo por medio del sindicato.

Esta tarde se celebrará la sesión de clausura, a la que asistirá el señor obispo.

Las ferias de San Juan

La salve en la Fuencisla

Este festejo, que figura entre los más brillantes que en años anteriores, contribuyendo a ello la presencia de los niños de la catequesis de la Iglesia de San Martín. El templo estaba adornado con el gusto de siempre, hallándose cuajado el altar Mayor de luces y flores.

Tomó parte en este acto religioso una escogida orquesta y un nutrido coro de voces.

En representación del Ayuntamiento, que es el que costea esta función religiosa, asistieron los concejales señores Riesco, Nonide y del Barrio.

El día de ayer

Poca cosa hubo. Cine al aire libre por

la noche, que fué presenciado por un público numerosísimo que llenaba completamente la amplia Plaza Mayor, y que mostróse satisfecho de las películas que se proyectaron, y aún más, porque no siempre le es dado asistir gratis a esta clase de distracciones.

La noche, una hermosa noche veraniega, invitaba a permanecer allí disfrutando de una agradable temperatura, desprovista de los fuertes rigores estivales.

Por la tarde la animación estuvo reconcentrada en el ferri de ganados, en el que abundaron las transacciones.

Para mañana

A las siete de la mañana, dianas; a las nueve, disparo de cohetes y salida de la compare de gigantes y sabazudos.

A las cinco y media de la tarde, gran corrida de novillos-toros, organizada por el excelentísimo Ayuntamiento, a beneficio del Hospital-Anilo de Sancti Spiritus, cuyos detalles ya son conocidos.

A las diez y media de la noche, se quemará en la Plaza Mayor, por el mismo pirotécnico señor Serrano, una magnífica colección de fuegos artificiales.

La cuestión del trigo

Los trigueros y harineros reunidos —No llegan a un acuerdo.—El gobernador prohíbe en absoluto la circulación de trigo y harinas dentro de la provincia.

Como anunciamos, ayer, a las tres de la tarde, tuvo lugar en el Ayuntamiento una reunión de almacenistas de trigo y fabricantes de harinas de la provincia.

La reunión, que tenía por objeto asegurar el abastecimiento de trigo en la capital hasta la próxima recolección, fué presidida por el gobernador civil señor conde de Pinofiel, asistiendo a ella también alcalde señor Carretero.

Se cambiaron impresiones entre los allí reunidos acerca del particular, y no habiendo unanimidad de criterio entre los convocados, el gobernador civil señor conde de Pinofiel ha decidido no autorizar la exportación de trigo y sus harinas, así como prohibir en absoluto la libre circulación del mencionado cereal dentro de la provincia, no llenando determinados requisitos.

EL DIA DE SAN PEDRO

Cultos en la Catedral

El Prelado de la diócesis ha dispuesto que los solemnes cultos del día 29 en la Catedral se dirijan a implorar del Altísimo la gracia tan suspirada de la paz y el desarrollo de la buena prensa, sirviendo al mismo tiempo para renovar las protestas de amor sincero y profundo al papado.

Esos cultos constarán de misa pontifical, a las diez y cuarto, oficiando el señor Obispo.

Prelevará en ella el R. P. Abelardo de los Sagrados Corazones, prior del convento de Carmelitas descalzas. Terminada la misa se expondrá a S. D. M. para dar a los fieles la bendición con el Santísimo.

La capilla de la Catedral, con el concurso de valiosos elementos, interpretará a toda orquesta la misa del maestro Vilaseca y el *Pange Lingua*, de Esclaya, cantando el pueblo el *Tantum ergo* y el Himno eucarístico, con el que finalizarán los cultos.

El ilustre Prelado de la Diócesis recomienda a los fieles en una circular, que se ha repartido profusamente, la asistencia a estos actos religiosos para que revistan la mayor brillantez.

Orden tercera y Semana devota de la Virgen del Carmen

El director de la V. O. T. y Semana Devota de la Virgen del Carmen, solicita a todas las hermanas y asociadas asistan con el Santo Escapulario a la misa pontifical que se celebrará el día de los Santos Apóstoles, San Pedro y San Pablo, en la Santa Iglesia Catedral.

Importante para los Jueves Eucarísticos.

La señora presidenta de Jueves Eucarísticos ruega a todos los socios asistan a la solemnísimas función de la Catedral, or-

ganizada por el excelentísimo Prelado para mañana, día de San Pedro, a las diez y media de su mañana, con la insignia de la orden. La Junta les indicará el sitio de colocación en la Basílica.

La Unión de damas españolas

A los solemnes cultos que se celebrarán mañana en la Catedral, con motivo de la festividad de San Pedro, asistirán las señoras que forman parte de la asociación La Unión de damas españolas.

El Perpetuo Socorro

El director de la archicofradía del Perpetuo Socorro invita también a las asociaciones para que concurren a la solemnidad de mañana.

Diputación provincial

Esta mañana, bajo la presidencia del señor Arribas, se ha reunido la Diputación provincial para continuar el actual periodo de sesiones, resolviendo los asuntos pendientes de despacho.

Leyóse la Memoria semestral presentada por la Comisión provincial que cesó en 1.º de Mayo en sus funciones y fué aprobada.

Las proposiciones presentadas para el arriendo de un local donde establecer la Escuela Normal de Maestros, originó larga discusión, acordándose finalmente adquirir dicho arrendamiento a don Benito Castro, dueño de la casa número 7 de la calle de Capuchinos alta.

También ocupóse la Diputación del nombramiento de director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia, cargo vacante por defunción del que la desempeñaba y para el que es designado en virtud de votación por papeletas el ilustrado sacerdote don Aniano Bravo, que estuvo interinamente encargado de la parroquia de El Salvador.

Se acuerda gratificar al capellán por el tiempo que esté de director interino.

Se suspendió la sesión para reanudarla a las cuatro y media de esta tarde.

Bendición de un nuevo templo

El próximo lunes, día 1.º, a las cinco de la tarde será bendecida con toda solemnidad por el excelentísimo e ilustrísimo señor Obispo de la diócesis, la nueva iglesia del cercano pueblo de Perogordo.

Las autoridades de dicho pueblo, en la imposibilidad de invitar particularmente para dicho acto, así como para la fiesta que al siguiente día se ha de celebrar en honor de la Virgen de la Visitación, invita por nuestro conducto a todas las personas que han contribuido con sus limosnas a la reedificación de la nueva iglesia y a los demás fieles que quieran honrarles con su asistencia.

Mañana daremos otros detalles de esta fiesta.

Información provincial y regional

Fuentepelayo

En favor de los Sindicatos.— Campaña de propaganda social católica agraria.— Conferencias al aire libre.

Ayer llegaron a esta localidad los elocuentes y activos propagandistas de la Asociación Católica nacional de propaganda, don José Illanes y don Cancio Alarios, que van recorriendo los principales pueblos de la diócesis de Segovia, encargados de difundir con su palabra las ventajas de los sindicatos en su aspecto moral y económico.

Proximamente a las doce, hora en que según noticias, llegarán los propagandistas procedentes de Aguilafuente, salieron a las afueras del pueblo, con propósito de recibirlos, el Ayuntamiento en pleno, el señor cura párroco don Isaac Montarelo, el presidente del Sindicato don Remigio Gilsanz, varios socios de dicha entidad y otras muchas personas.

Acompañaba a los referidos propagandistas el señor cura párroco de Aguilafuente, que hizo las presentaciones de rúbrica, dirigiéndose después al Ayuntamiento, donde se acordó la hora y sitio en que habían de tener lugar las conferencias.

Se había dispuesto y preparado para el efecto el hermoso y amplio salón de la escuela de niños, pero al ver la grande expectación que había entre el vecindario por escuchar a los propagandistas, de cuya elocuencia y facilidad de expresión ya se tenían noticias, se improvisó, con muy buen acuerdo, un pequeño tablado a la puerta de la iglesia, y las conferencias tuvieron lugar al aire libre.

Congregado el pueblo ante la improvisada tribuna, subió a ella el muy digno y activo presidente del Sindicato don Remigio Gilsanz y en breves, pero elocuentes palabras, hizo la presentación de los oradores, indican-

: Consulta médica :

Ha quedado abierta una consulta con el título de CLÍNICA SEGOVIANA en la calle de Colón, número 9, de enfermedades de la piel y génito-uritarias, a cargo de los médicos especialistas don Fermín Cubero, ex-alumno interno de las Clínicas del Dr. Azúa, del Hospital de San Juan de Dios de Madrid, y don Valentín Cardiel, titular de Hontoria.

De enfermedades de los ojos, a cargo del especialista Jesús S. Ramírez y de las enfermedades de garganta, nariz y oídos a cargo de don Mariano Cardiel, titular de Roda.

DIAS Y HORAS DE CONSULTA

Piel y génito-uritarias: martes y jueves, de dos a cuatro y domingos de una a cuatro; ojos: domingos, de once a una, y garganta, nariz y oídos: miércoles y viernes, de dos a cuatro.

do el objeto de su venida y el convencimiento que tenía de que el pueblo los escucharía con el silencio y la compostura que se puede esperar de un vecindario culto; y así sucedió en efecto.

Después el señor Illanes, tras un breve pero elocuentísimo saludo al público en general y en particular a las señoras que ocupaban los balcones de las casas inmediatas, haciendo un derroche de un verdadero ramillete de gala oratoria y fraseología galante, explicó a grandes rasgos, razonándolo todo con conceptos claros y al alcance de todos, las ventajas que reporta el Sindicato en sus aspectos, moral y económico, al pueblo en general y al obrero en particular.

Con admirable facilidad de palabra siguió explicando el señor Illanes los beneficios que el Sindicato puede traer a las clases humildes ampliando su acción con la caja rural de ahorros, socorros mutuos y préstamos, y exhortó a todos, pobres y ricos, a que se asociaran, despreciando los interesados y malos consejos de los enemigos del Sindicato, señalando como tales al ignorante, al egoísta, al usurero y al cacique político, y terminó excitando a las madres a que procuren inculcar en sus hijos el amor al ahorro, desde su más tierna infancia.

Inmediatamente hizo uso de la palabra el señor Alarios, que, por su correcta expresión y vehemente oratoria, arrancó del auditorio nutridos aplausos, al señalar las causas del apocamiento de Castilla y el desprecio de que son objeto los labradores y los medios que se deben emplear para el resurgimiento de España y particularmente de Castilla, que no son otros, dijo, que el sacudimiento de la general apatía que caracteriza a los labradores para unirse todos y defender como un solo hombre sus intereses generales.

Ambos oradores fueron muy aplaudidos, y el Sindicato de este pueblo se preocupa de estudiar el reglamento, para ensanchar su esfera de acción con la implantación de la caja rural de ahorros, préstamos y socorros mutuos.

CORRESPONSAL.

24-6-918.

Información local

Segovia al día

Lo que no ha conseguido la fiesta de la Confraternidad infantil este año ni el anterior, lo logró ayer el celoso cura párroco de la Iglesia de San Martín, juntando en la Alameda de la Fuencisla a los niños ricos con los pobres, a todos cuantos asistían a las conferencias catequísticas, los cuales pasaron el día bajo los copudos arbutos, asistiendo a funciones religiosas vertificadas en el santuario donde se venera a la Patrona de Segovia y realizando ejercicios de gimnasia sueca, demostrándonos que la educación religiosa del espíritu no está en pugna con el desarrollo corporal.

Por el contrario, si la primera fortalece el alma, el segundo hace a los hombres vigorosos, y la unión de una y otra ayudan a defender y sostener firmemente las creencias, sin enfermizos apocamientos.

Así no se oía hoy que si ayer por la tarde faltaron los niños a dicho acto religioso, en cambio el día al aire libre, por la noche, una noche espléndida, estuvo también espléndida de afilados a las películas, que forman incógnitas legítimas, cuando como ayer las entradas se hallan al alcance de todas las fortunas. No lo puede haber más económico el propietario del Cine Ideal. ¿A que no le imitan los tenderos de comestibles?

Sucesos en la calle

Carteristas detenidos

Los policías señores Tapie, Fraile y Menéndez detuvieron ayer tarde en la calle de José Zorrilla a los conocidos carteristas Santiago Foriano () Panaderín y Rafael Díez López () E' Rafael, los cuales habían llegado a esta capital en el tren de la mañana con ánimo, sin duda, de ejercer su industria.

Ambos sujetos han ingresado en la cárcel a cumplir quinceana.

:: La Concepción ::

Visite V. nuestra exposición permanente en artículos para regalos y bisutería.

Plaza Mayor, 44

DE SOCIEDAD

Viajes

Ha llegado la distinguida familia del Delegado de Hacienda, señor Sobrini, y pasará en Segovia la temporada estival.

—El diputado provincial señor Rodríguez Arce, se encuentra entre nosotros por breves días, acompañado de su respetable esposa.

—También llegaron ayer la señora y encantadora hija del señor Martín Zurraín.

—Terminada su vida de soledad en Chamartín, ha regresado a Segovia la bella señorita Juilita Domingo, hija del teniente fiscal de esta Audiencia don Modesto.

—Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta población, de paso para Santander, al diputado provincial por Sepúlveda, don Dámaso Gil Muncio, a quien acompañan su esposa e hijo y su hermana política la señorita Lorenza Zorrilla.

—Para Madrid ha salido el culto abogado don Lisalio Arribas y Rubio.

—De Valladolid ha llegado el joven estudiante de Derecho don Manuel Reyes.

—De paso para Santo Domingo de Piñón, ha llegado la distinguida familia de don Germán de la Mora.

—Se encuentra en Segovia el joven abogado de Santa María de Nieva, don Gonzalo Illera.

—Ayer pasó el día en Segovia el ex-matador de toros y actual ganadero Antonio Boto «Regaterín».

Fallecimiento
En Madrid, donde se hallaba pasando una temporada, ha entregado su alma a Dios, la bondadosa señora doña María Josequina González del Regueño, hija del capitán de Artillería don Enrique Flores, hijo político de los señores de Colomé.

Su muerte ha causado hondo pesar en Segovia, donde la familia de la finada, cuenta con tantas amistades y simpatías. Deseñase en paz y reciban los señores de Florez y demás parientes de la señora fallecida la sincera expresión de nuestro sentimiento por la desgracia que deploran.

El verano
Han llegado a La Granja, donde pasa-

MONTES, Fotógrafo.-Plaza del Corpus, 6 (Planta baja)

Ved exposición de retratos en los escaparates de la casa

SERVICIO DE TRENES POR LA LINEA DE SEGOVIA

TRENES DESCENDENTES

TRENES ASCENDENTES

Table with train schedules for Segovia line, including stations like Madrid, Villalba, Segovia, and Medina, with columns for time and service type.

Desde el 25 de Junio hasta el 28 de Agosto, el tren correo número 23 sólo admitirá en las estaciones de su trayecto donde tiene asignada parada, viajeros de las tres clases para las comprendidas entre Morón de Campos y Santander.

CUENTAS CLARAS

Una semana tiene: 7 días x 24 horas = 168 horas. Usted emplea: En trabajar, 8 horas x 6 días = 48...

Supongamos que emplea: Otras 4 horas diarias en pasearse, tomar café y hablar con la novia, son 28 horas. Total general, 146 horas = 146...

¿Qué hace usted con ellas? ¡Veintidós horas perdidas por semana! Pues bien: nada más que dedicando una tercera parte de este tiempo, siete horas a la semana...

Form for Juan Delgado, Sr. D., Plaza Mayor, 46, Segovia. Includes fields for name, address, and occupation.

MERCADOS

SEGOVIA: Hay en las estradas los cereales a los siguientes precios: Trigo, a 2050 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).

Albías, la fanega, 25 id. Lana, sin lavar, la arroba, 40 pesetas. Trigo, a 1900 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).

SERVICIOS DE LA Compañía Transatlántica

LINEA DE BUENOS AIRES: Servicio mensual saliendo de Barcelona el 4 de Málaga el 5 y de Cádiz el 7, para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Advertisement for COPROBALINA, featuring a graphic of a person and text: 'EL ESTREÑIMIENTO es la causa de graves dolencias'.

FOLLETON DE EL ADELANTADO 35

¡Sin Patria ni hogar!

—¿Y si yo me opusiera?—exclamó el joven con energía.—Si te recordase que soy el jefe de la familia y que tu deber es obedecerme?

—Eso es, justamente,—dijo Miguel aprovechando la oportunidad, lo que debía obligarte a permanecer en esta casa... marchándome yo, esas malas lenguas de que hablabas antes, se callarían.

la ruina, la pérdida de lo que tantos sudores ha costado a mis padres durante veinticinco años para dejármelo a mí. Al desertarme, lo embargarían todo.

pidió con desconpuestos ademanes para pedirle perdón al poco rato y darla ocasión de insinuar que en Remiremont no se aburriría Rosa como en Howald, gracias al señor de Treiber y a León Charnoy.